



Rallye mathématique Poitou - Charentes

publié le 15/06/2020

Félicitations à la classe de 4ème Williams qui vient de remporter le **1er prix** parmi toutes les classes de 4ème de l'académie qui ont participé au rallye mathématique Poitou-Charentes cette année.

Malheureusement, vu le contexte, la remise des prix à l'université de Poitiers est annulée, les lots seront envoyés directement au collège.

Document joint

 palmaré_s_rallye_2020 (PDF de 1.9 Mo)



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.